Fecha Sección Página 02.12.2009 República 2

DESTACA EL ALCALDE TRABAJOS AMBIENTALES CON DIARIO DE XALAPA

## Se realizaron en Xalapa 521 obras públicas

## Presentó David Velasco Chedraui su Segundo Informe de Actividades

DIARIO KALAPA

**POR EDGAR REYES** 

ALAPA, Ver. (OEM-Informex).- Tras reiterar que su compromiso es dignificar la capital del estado, el alcalde David Velasco Chedraui rindió en sesión solemne de cabildo, su Segundo Informe de Actividades, donde informó que el presente año se realizaron 521 obras públicas con una inversión de 300 millones de pesos.

En el evento oficial realizado en el auditorio de la Sección 32 del SNTE, ante el gobernador Fidel Herrera Beltrán, el alcalde destacó el trabajo coordinado que hace el Ayuntamiento con **Diario de Xalapa** para fomentar el cuidado ambiental en la antena veracruzana.

"Producto del esfuerzo coordinado con **Diario de Xalapa**, la fundación Salvemos el **Agua**, recolectamos y entregamos un total de cuatro toneladas de pilas usadas a la delegación de la Semarnat para su confinamiento", dijo el funcionario municipal.

En el acto oficial donde estuvo presente el gobernador Fidel Herrera Beltrán el presidente municipal comentó que el monto ejercido en obra pública, representa un incremento superior al 17 por ciento respecto al año pasado.

Asimismo el edil destacó los lo-

gros en obra pública, los cuales dijo son posibles gracias al respaldo de su cquipo de trabajo y regidores, quienes con labor en equipo, unidad y consenso, han demostrado su compromiso con los xalapeños.

"Con obras y hechos, Xalapa se transforma y alcanza el bienestar y progreso de todos. La ciudad se transforma con inversión en obra pública, desarrollo económico, educación, deporte, asistencia social, así como con acciones de embellecimiento, limpieza y transparencia".

Destacó que en este año se logró realizar la reparación de 450 calles con más de mil 240 metros cúbicos de mezcla asfáltica, además de ejecutar otras importantes acciones como lo es la construcción de 24 muros de contención en zonas de alto riesgo por deslaves.

Asimismo el funcionario municipal recordó que estas y otras acciones fueron posibles gracias a los fondos federales y estatales, gestionados por el gobernador Fidel Herrera Beltrán, "ejercimos más de 157 millones de pesos, para el desarrollo de infraestructura social, a través de la bursatilización y el programa 'Peso a Peso'".

David Velasco Chedraui destacó que por primera vez en la historia de Xalapa, se obtuvieron recursos de la Secretaría de Turismo Federal, lo cual ayudó a comenzar el embellecimiento de la avenida Manuel Ávila Camacho.

En lo que respecta a materia de in-Continúa en siguiente hoja



Página 1 de 2 \$ 16108.31 Tam: 498 cm2

Fecha	Sección	Página
02.12.2009	República	2

fraestructura hidráulica y sanitaria, dio a conocer que se amplió la red de agua potable, e instalaron más de cuatro mil tomas domiciliarias en la ciudad.

"Con una inversión superior a los 75 millones de pesos, concluimos los colectores Noreste y Murillo Vidal, en su tercera etapa; Sumidero I, en su segunda etapa; Rébsamen, y pusimos en operación la Planta de Tratamiento de Aguas Residuales del predio La Palma, que incluye líneas de agua potable y de alimentación eléctrica, con una inversión superior a los 25 millones 800 mil pesos", se realizaron muchas obras y cambios en beneficio de la ciudadanía xalapeña, destacó.

FOTO: DIARIO DE XALAPA / OEM-INFORMEX



>> EL ALCALDE de Xalapa estuvo acompañado por el gobernador de Veracruz, Fidel Herrera.